



令和7年5月30日
国立保育園
1歳児クラス

6月号

あっという間に春が過ぎ、緊張していた子どもたちも今ではすっかり慣れ、色々な事に興味を持ち向かっていく姿に成長を感じます。そろそろ梅雨入りも近くなってきました。体調管理に気を付けながら今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。

今月のわらい

- ・梅雨の時期を心地よく過ごせるようにしていく。
- ・保育士と一緒に好きな遊びをしたり、体を動かしたりして遊ぶ事を楽しむ。

お水遊びが楽しくなってきたね♪

すっかりお部屋や園庭の生活や遊びに慣れてきた子どもたち。自分の好きな場所や玩具を見つけることがさらに上手になったり、笑ったり不思議そうな顔をしたりと、表情も豊かになりました。

天気がいい日には、園庭で水や泥に触れながら遊びを楽しむ姿が見られます。タライに入れた水に手を入れて冷たいと感じたり、水しぶきがとんでくることも面白いようです。蛇口の水にも興味津々で、年上の友だちがやっているのを見て、ひねって水を出そうとしてみたり、蛇口から出てくる水を掴んでみようとしてみたり、容器を持ってきていれようとしてみたりなど、思い思いに遊んでいます。引き続き子どもたちの興味ややってみみたいことに寄り添いながら、過ごしていきたいと思います。



5月31日付けで
お友だちが1名退園します。
いつでもあそびにきてね!

6月1日より
新しいお友だちが1名入ります。
たくさんあそぼうね♪

赤組は9名になります。



お願い!

- ・気温に合わせて衣服を調整していきますので、必要な衣類を連絡帳にてお知らせします。
- ・園庭で泥や水の感触を楽しむ機会が増えます。心配な方は外靴を二つお持ちください。また、絵の具遊び等も今後行っていきますので、園には汚れてもいい服で登園をお願いします。